

Pro D2 Saga

La fiche



Brive

Club athlétique Brive Corrèze Limousin

Président Thierry Blandinières

Vice-Président Simon Gillham

Directeur Général Eduard Coetze

Directeur du Rugby Pierre-Henry

Broncan

Directeur sportif du Centre de

Formation et de l'Association

Sébastien Bonnet

Budget de la SASP 16,9 millions d'€

Équipementier Adidas

Manager de l'équipe première David

Darricarrère

Entraîneur des avants Arnaud Mela,

Goderdzi Shvelidze

Entraîneurs de la défense et des rucks

Saïd Hirèche

Consultants Joe Worsley, Thomas

Laranjeira

Directeur de la performance Julien

Rebeyrol-Brimeur

Préparateurs physiques Antoine Klein,

Bastien Peyramaure

Team Manager Thierry Bosredon

Analystes Vidéo Cassian Graham,

Quentin Vidal

Responsable médical Franck Romanet

Kinés Franck Romanet, Gary

Washington, Fabrice Planade

Médecins Cédric Chadourne, Marie

Meynard, Christian Frechin

Intendants François Lacassagne,

Bertrand Fournial

Entraîneurs de l'équipe Espoir Fabien

Domingo, Philippe Carboneau

Le calendrier

1^{re} JOURNÉE (29-30 AOÛT 2025)

Brive - Vannes

2^{re} JOURNÉE (4-5 SEPTEMBRE 2025)

Dax - Brive

3^{re} JOURNÉE (11-12 SEPTEMBRE 2025)

Brive - Valence-Romans

4^{re} JOURNÉE (18-19 SEPTEMBRE 2025)

Biarritz - Brive

5^{re} JOURNÉE (25-26 SEPTEMBRE 2025)

Brive - Grenoble

6^{re} JOURNÉE (2-3 OCTOBRE 2025)

Brive - Oyonnax

7^{re} JOURNÉE (16-17 OCTOBRE 2025)

Agen - Brive

8^{re} JOURNÉE (23-24 OCTOBRE 2025)

Brive - Soyaux-Angoulême

9^{re} JOURNÉE (30-31 OCTOBRE 2025)

Provence Rugby - Brive

10^{re} JOURNÉE (6-7 NOVEMBRE 2025)

Brive - Mont-de-Marsan

11^{re} JOURNÉE (13-14 NOVEMBRE 2025)

Béziers - Brive

12^{re} JOURNÉE (27-28 NOVEMBRE 2025)

Brive - Colomiers

13^{re} JOURNÉE (4-5 DÉCEMBRE 2025)

Aurillac - Brive

14^{re} JOURNÉE (11-12 DÉCEMBRE 2025)

Brive - Carcassonne

15^{re} JOURNÉE (18-19 DÉCEMBRE 2025)

Nevers - Brive

16^{re} JOURNÉE (8-9 JANVIER 2026)

Brive - Biarritz

17^{re} JOURNÉE (15-16 JANVIER 2026)

Vannes - Brive

18^{re} JOURNÉE (22-23 JANVIER 2026)

Brive - Béziers

19^{re} JOURNÉE (29-30 JANVIER 2026)

Mont-de-Marsan - Brive

20^{re} JOURNÉE (12-13 FÉVRIER 2026)

Brive - Agen

21^{re} JOURNÉE (19-20 FÉVRIER 2026)

Grenoble - Brive

22^{re} JOURNÉE (26-27 FÉVRIER 2026)

Brive - Dax

23^{re} JOURNÉE (5-6 MARS 2026)

Colomiers - Brive

24^{re} JOURNÉE (26-27 MARS 2026)

Soyaux-Angoulême - Brive

25^{re} JOURNÉE (2-3 AVRIL 2026)

Brive - Provence Rugby

26^{re} JOURNÉE (9-10 AVRIL 2026)

Oyonnax - Brive

27^{re} JOURNÉE (16-17 AVRIL 2026)

Brive - Aurillac

28^{re} JOURNÉE (23-24 AVRIL 2026)

Valence-Romans - Brive

29^{re} JOURNÉE (7-8 MAI 2026)

Carcassonne - Brive

30^{re} JOURNÉE (15 MAI 2026)

Brive - Nevers



Cette saison, les Brivistes de Nic Krone veulent produire un rugby plus spectaculaire. Photo Midi Olympique - Patrick Derewiany

ALORS QU'ILS ONT BUTÉ EN DEMI-FINALE CONTRE MONTAUBAN, LES BRIVISTES CHANGENT DE PHILOSOPHIE. ILS JOUENT LA CARTE DU JEU OFFENSIF POUR ÊTRE PLUS SPECTACULAIRES MOINS PRÉVISIBLES. LA CLÉ DE LA RÉUSSITE ?

Le CAB joue la carte de l'offensive

« Contre Montauban, nous avons été contrés sur nos points forts : la mêlée, la touche, les ballons portés. Quand on se fait contrer, on a du mal à se réinventer sur le terrain et lors de cette demi-finale on a perdu des pédales. Nous n'avons pas su évoluer notre jeu, un peu stéréotypé », tirait, encore amer, le président Thierry Blandinières en guise de conclusion du dernier exercice. « Désormais, on doit se tourner vers la prochaine saison, en essayant de tirer les leçons de cet échec, pour ne pas retomber dans les mêmes problématiques. » Pour cela, les dirigeants brivistes ont décidé de confier les clés de l'équipe première à David Darricarrère, l'entraîneur des trois-quarts. Un technicien formé à l'école montoise et toulousaine. « On a demandé à David d'être un peu plus créatif. Il ne s'agit pas d'attaquer dans tous les sens, bien sûr, mais d'avoir un rugby beaucoup plus léché et complet. Et pas simplement le même rugby quelque part prévisible », poursuit le patron briviste. Au-delà d'un projet de jeu plus ambitieux, les dirigeants brivistes souhaitent redonner une âme à leur équipe

et comptent ainsi sur les anciennes gloires en tant que joueurs Arnaud Mela, Saïd Hirèche ou autre Goderdzi Shvelidze, aujourd'hui entraîneurs de l'équipe première, pour aider David Darricarrère. « On va demander à ces anciens joueurs d'être un peu moins techniciens et un peu plus dans la défense du maillot, souhaite Blandinières. Ça a été de grands joueurs, ils doivent montrer l'exemple et s'impliquer beaucoup plus. Pour David, c'est l'occasion de remettre un peu tout le monde dans le match. Il faut embarquer une équipe, créer une âme. C'est ce qui nous manque. » Avec deux objectifs : être plus spectaculaire et faire plaisir à des supporters toujours plus nombreux l'année dernière. « Nous avons désormais un stade de 16 000 places. Il ne suffit pas de gagner les matchs. Il faut qu'on amène du spectacle aussi parce qu'on a besoin de le remplir, c'est essentiel. Il faut que les gens se fassent plaisir. »

TOUJOURS LA MÊME AMBITION

Sur le terrain, l'effectif a aussi connu pas mal de changements. Les jeunes Léo Carboneau et Mathis

Ferté ont succombé aux sirènes du Top 14, d'autres joueurs moins utilisés ont quitté le club, des départs compensés par une quinzaine d'arrivées pour une masse salariale comparable. « Quand on regarde l'équipe, nous avons des postes triplés. À budget égal, je pense qu'on a une meilleure équipe. C'est le travail d'Ed (Coetze, le directeur général) et des entraîneurs d'avoir su trouver les meilleurs joueurs, moins chers que ceux qui étaient moins bons et qui ne jouaient pas. On est plutôt contents de ça. C'est bien pour préparer l'avenir. »

Et l'avenir, il doit s'écrire dans l'élite pour Thierry Blandinières : « Nous avons toujours la même ambition : être champion de Pro D2 et de monter en Top 14. Rien ne change. Quelque part, on a le potentiel. Il faut que les joueurs prennent confiance. Et qu'on joue ce rugby plus ambitieux. » Pour enfin tourner la page de la saison dernière. « On considère que c'était un accident et qu'il faut passer à autre chose maintenant. Tirer la sonnette pour ne pas retomber dans le même piège et puis avancer. Nous sommes dans une logique de continuité dans ce plan « Brive 2030 ». Rester en Pro D2 est peut-être un mal pour un bien. Ça va nous permettre de nous consolider, d'être plus forts, avec une équipe plus homogène, plus structurée. Parce que le Top 14, c'est dur. » Le Pro D2 aussi, et les Brivistes sont bien placés pour le dire depuis deux saisons. La carte de l'offensive est-elle la clé pour accéder à l'élite ? Réponse dans plusieurs mois.

Par Romain LAFON
romain.lafon@midi-olympique.fr

L'interview

DAVID DARRICARRÈRE Manager DÉSORMAIS À LA TÊTE DE L'ÉFFECTIF BRIVISTE, CELUI QUI RESTE ENTRAÎNEUR DES TROIS-QUARTS CORRÉZIENS SOUHAITE FAIRE ÉVOLUER LE JEU DU CAB ET AINSI METTRE DAVANTAGE DE VOLUME.

« Produire un autre rugby pour être beaucoup plus dangereux »

Comment avez-vous retrouvé le groupe ? Les joueurs étaient-ils encore marqués par l'échec de la demi-finale ?

Non, personne n'en a parlé. On a switché très rapidement, sachant qu'il y avait une nouvelle organisation au sein du staff, qu'il y avait un nouveau préparateur physique, donc une nouvelle façon de travailler aussi.

Justement, cette façon de travailler est différente durant la préparation, sans test bronco par exemple. Pourquoi ?

C'était une volonté de faire une préparation physique un peu différente pour faire entrer les garçons très rapidement dans l'activité rugby, en mettant énormément d'intensité au niveau des courses, du contact, pour qu'on rentre tout de suite dans le plan de jeu, dans la nouvelle organisation, etc. Je connaissais Julien (Rebeyrol-Brimeur, le nouveau directeur de la performance) de Castres et c'était assez naturel entre nous, on avait le même point de vue sur comment on aimerait entraîner les garçons. Ça s'est fait naturellement, il est arrivé avec beau-

coup de fraîcheur et d'envie, et avec des méthodes que les garçons ne connaissaient pas, donc c'est hyper intéressant pour tout le monde.

Qu'est-ce que cela change pour vous de passer manager ?

J'ai déjà été numéro 1 à Biarritz et à Dax. Ça change dans le management pur et dur. Désormais, je manage mon staff, je manage mes joueurs de la façon dont j'ai envie de faire. Même si j'étais beaucoup impliqué avant, je le suis encore plus maintenant. Ce rôle d'organisation et de management pur d'un staff me plaît.

Vous gardez néanmoins cette casquette d'entraîneur des trois-quarts.

Exactement, je voulais garder absolument le terrain, continuer à transmettre ma philosophie. Je suis aidé aussi par Philippe Carboneau qui m'aide sur les skills, notamment avec les trois-quarts, donc c'est intéressant aussi de garder un pied sur le terrain.



Est-ce difficile de faire changer de philosophie une équipe ?

C'est dur, oui et non. Les joueurs sont très réceptifs, donc ce n'est pas dur. Faire changer les mentalités à proprement dites, c'est un peu plus difficile. Ça peut prendre un peu de temps, mais on va y arriver, je n'ai pas de soucis par rapport à ça. C'est normal, ce sont des habitudes à changer, des comportements à faire évoluer. C'est aussi une autre philosophie, même si notre culture, on va la garder. Ce jeu d'avant cette conquête dure, c'est imprégné dans le club et dans l'équipe. Mais il faut qu'on sache aussi faire autre chose avec le ballon. Ma mission est là : produire un autre rugby pour être beaucoup plus dangereux.

Cette philosophie vous a-t-elle toujours animé ?

J'ai été bercé là-dedans. Que ce soit au Stade toulousain avec Guy Novès, ou encore à Narbonne avec Robert Bru, ça m'a marqué. C'est une philosophie à laquelle je tiens et que j'essaie de faire perdurer. Propos recueillis par R. L.

LE STADE STADIUM MUNICIPAL

Adresse 116, avenue du 11 novembre, 19 100 Brive Capacité 15 978 places
Accès Depuis Toulouse A20, prendre la sortie 52. Depuis Paris A20, prendre la sortie en direction de la D1089. Se rendre sur le pont Cardinal, prendre la direction « Tulle », au rond-point du jet d'eau devant le cinéma CGR, tourner à droite sur le boulevard Michelet et suivre « Stadium municipal ».

LE CLASSEMENT 2024-2025

2^e du Pro D2 et demi-finaliste
> En 2023-2024 6^e du Pro D2 et barragiste
> En 2022-2023 14^e du Top 14 et relégué
> En 2021-2022 12^e du Top 14

LES SUPPORTERS

L'Amicale des 100 % Coujou, Les Aféciouna

LA MASCOTTE

Zouzou, une vache

Du mouvement dans le staff

L'encadrement briviste a connu pas mal de changements lors de cette intersaison. Pierre-Henry Broncan est devenu directeur du rugby, « chargé de développer le projet sportif global de la formation jusqu'à l'équipe première ». David Darricarrère a donc la double casquette manager-entraîneur des trois-quarts. Un secteur a connu bon nombre de mouvements : le pôle « performance ». Julien Rebeyrol-Brimeur (en photo), directeur de la performance de Castres où il avait connu Broncan et Darricarrère, débarque pour remplacer Dominique Schenck parti à Perpignan. Les préparateurs physiques Guillaume Olivier et Thibault Gotrane sont remplacés Antoine Klein et Bastien Peyramaure. À noter que le premier était au club de 2020 à 2024, avant de tenter une expérience au club de foot de Valenciennes. À la vidéo, Tanguy Varet est remplacé par Quentin Vidal qui arrive de Montpellier. R.L.



Un quatrième tribune qui porte ses fruits

Si l'affluence a dépassé les 10 000 spectateurs de moyenne la saison, tous les axes commerciaux du club ont été améliorés comme l'a évoqué le directeur général Ed Coetze lors du bilan de la saison. « Au niveau des partenaires nationaux, nous sommes à plus de 30 % pour les partenaires locaux, plus de 15 %. Les recettes, lors des jours de match, ont augmenté de plus de 61 %. » De bons chiffres qui s'expliquent notamment avec l'apport de la quatrième tribune, inaugurée en septembre, qui accueille l'En-But Corrèze. Le nombre d'abonnés avait également progressé la saison dernière. Cela prouve aussi la bonne santé économique du club. R.L.

ligne par ligne

Entre joueurs internationaux et jeunes à relance

ARRIÈRES > Repositionné en deuxième partie de saison à l'arrière, **Curwin Bosch** a pu faire parler davantage ses qualités, que ce soit dans le jeu au pied ou de vitesse et d'appuis ballon en mains. Pour sa deuxième saison en France, le Springbok doit encore un peu plus s'imposer dans le jeu briviste. Il devrait se partager le poste avec **Julien Tisseron**, venu de Montpellier pour compenser le départ de l'emblématique Thomas Laranjeira. **Nic Krone**, belle surprise du printemps 2024 et devenu Jiff cet été, devrait avoir plus de temps de jeu que lors du dernier exercice.

AILIERS > **Erwan Dridi**, l'homme aux dix réalisations la saison dernière, part avec un certain statut. Il sera en concurrence notamment avec **Tevita Railevu**, qui s'est aussi montré efficace quand on a fait appel à lui avec cinq essais en sept matchs, et un autre Fidjien **Asaeli Tuiuaka** dont la puissance est toujours précieuse. L'autre aile pourrait être occupée par **Benjamin Lefranc**, avec ce profil atypique d'ancien troisième ligne longiligne passé par le 7 et reconvertis ailleurs voire centre, ou par un ancien compère de Dridi du côté de Grenoble, **Geoffrey Cros**. Après deux saisons au FCG, l'ancien Bordelais-Béglais se lance un nouveau challenge en Corrèze et tentera d'apporter toute sa vitesse et ses qualités de finisseur. Il faudra aussi compter sur **Thomas Zénon**, capable de jouer à l'aile comme à l'arrière mais handicapé par plusieurs blessures la saison dernière.

CENTRES > C'est le dernier arrivé : **Ben Tapuai**. L'expérimenté australien (36 ans, 7 sélections) débarque en Corrèze avec un profil de premier centre régulier, à l'image de Sam Johnson ces dernières années. **Georges Shvelidze** ne cesse de progresser et constitue désormais une valeur sûre de l'effectif.

Paul Pimienta connaît très bien ce Pro D2 et a démontré de belles capacités à jouer dans les intervalles lors de sa première saison à Brive. Dans cette volonté de faire vivre le ballon, l'ancien Columérien a le potentiel pour se relancer et exploser à Brive. Enfin, le troisième est un Stade toulousain après deux ans à Provence Rugby, et **Maxence Biasotto**, très en vue en fin de saison.

OUVREURS > **Stuart Olding** fait partie des tauliers de l'effectif corrézien. Véritable leader, polyvalent – capable de jouer 10, 12 ou 15 –, le Nord-Irlandais n'a que peu d'équivalent en Pro D2. Pour l'accompagner, David Darricarrère pourra compter sur **Jamie Shillcock**. Ouvreur-arrière doté d'un très bon jeu au pied, l'Anglais arrive de Leicester avec un certain CV. Ces deux joueurs seront de bons exemples à suivre pour l'international des moins de 20 ans, **Luka Keletaona**.

DEMIS DE MÈLÉE > Léo Carbonneau et Mathis Ferté étant partis en Top 14, il fallait une pointure au poste. Et c'est l'Irlandais **John Cooney** qui a été choisi pour évoluer derrière le puissant pack briviste. Expérimenté, parfait gestionnaire et surtout très bon buteur, celui qui évoluait à l'Ulster doit faire passer un cap au CAB. **Hugo Verdu**, capable de jouer sur les deux postes de la charnière, est aussi efficace face aux perches. **Maxime Sidobre** n'a connu que trois titularisations la saison dernière et espère avoir plus de possibilités pour s'illustrer. Enfin, **Mathis Galthié** arrive de Colomiers et veut avoir son mot à dire.

NUMÉROS 8 > Une belle concurrence devrait avoir lieu entre **Taniela Sadrug**, **Yann Peysson**, voire **Henco Venter**, capable de jouer à tous les postes de la troisième ligne. Le premier, ancien treiziste, a pour lui une certaine puissance et une volonté de toujours

faire vivre le ballon en jouant debout. Le deuxième, connaît bien David Darricarrère pour l'avoir déjà eu comme entraîneur à Castres. Rapide, dévoreur d'espaces, l'ancien Columérien a le potentiel pour se relancer et exploser à Brive. Enfin, le troisième est un joueur rôde à l'URC, l'un des meilleurs éléments de Glasgow ces dernières années. Un renfort de taille au sein de la troisième ligne briviste.

TROISIÈME LIGNE AILE > **Courtney Lawes** va vivre sa deuxième saison en Corrèze. Impérial en touche et l'un des meilleurs gratteurs de ballons dans le jeu au sol, le géant anglais est un des « indispensables ». Tout comme **Retief Marais**. Saison après saison, le Sud-Africain change de dimension. Hyperactif, précieux en touche, il fait partie des leaders discrets. La touche, c'est aussi un des domaines de prédilection de **Samuel Maximin**, épatait pour sa première saison au CAB, et de **Sasha Gué**, qui cherchera à jouer davantage. Parmi les belles promesses de la saison dernière, il faudra compter sur le prometteur **Geoffrey Malaterre**, qui ne cesse de progresser, et le complet **David Geneste**. **Anthony Coletta** revient à Brive pour apporter sa mentalité de guerrier, toute son expérience et son goût du combat.

DEUXIÈME LIGNE > C'est le poste qui a connu le plus de changements avec les départs de Ratuva, Timani, Delannoy et Van Eerten. Restent alors : le gratteur **Asier Usarraga**, la poutre **Konstantin Mikautadze**. Ils seront accompagnés par l'aérien **Alexandre Ricard**, le solide **Irne Herbst**, le puissant **Janse Roux** (à moins que ce dernier ne quitte le club pour libérer une place de non-Jiff) et le polyvalent **Hendré Stassen**, qui revient au club après avoir été joker médical en début d'année 2025, et le solide **Irne Herbst**. Quatre recrues aux profils différents qui offrent davantage de

possibilités au staff corrézien. Il faudra également compter sur le prometteur **Teun Karst**. Désormais Jiff, le Hollandais devrait avoir plus de temps de jeu.

PILIERS > À gauche, **Hugo Reilhes** fait son retour au club, venant ainsi compenser le départ d'Ormar Odishvili, après six apparitions la saison dernière au Stade toulousain. Sa tenue en mêlée et sa bonne activité dans le jeu devraient lui permettre de partager le temps de jeu avec **Simon-Pierre Chauvac**. **Nathan Fraissenon**, au profil d'impact player avec son gaz et son agilité ballon en mains, sera toujours aussi précieux lors des dernières demi-heures des matchs. **Vakhtang Abdaladze**, mobile et puissant, peut jouer à gauche comme à droite. En numéro 3, le tauillier reste **Marcel Van der Merwe**, même si l'international argentin **Francisco Coria Marchetti** ne cesse de progresser et de pousser derrière le Springbok. **Henzo Kiteau**, sept matchs la saison dernière, soit s'affirmer. Enfin, l'espoir au poste **Zaccharie Affane** arrive en prêt de l'Union Bordeaux-Bègles pour s'aguerrir en Pro D2.

TALONNEURS > Le serial marqueur (15 essais lors du dernier exercice) **Lucas Da Silva** a prolongé son contrat en Corrèze et sera toujours un élément fiable, notamment en touche. Le dynamique **Benjamin Boudou**, avec ce profil qui plaît notamment pour les fins de matchs, aura toujours son mot à dire. **Yanis Charcosset** débarque de Lyon avec une certaine expérience du Top 14 (50 matchs dans l'élite) et pourrait bien bouleverser l'ordre établi au poste. Les jeunes **Quentin Algay** et **Valerio Siciliano** pourraient également intégrer plusieurs feuilles de match.

Par Romain LAFON
romain.lafon@midi-olympique.fr

Portrait

YANN PEYSSON Numéro 8 EN VENANT À BRIVE, LE TROISIÈME LIGNE CENTRE VEUT REDONNER UN ÉLAN À SA CARRIÈRE. EN CORRÈZE, IL NE SERA PAS DÉPAYSÉ.

À Brive, avec les siens

Il lui restait une année de contrat au Castres olympique, mais Yann Peysson n'entrait plus dans les plans de Xavier Sadoury et de son staff. C'est alors que le troisième ligne centre a décidé de quitter le Tarn pour tenter de relancer sa carrière. Son point de chute : Brive. « Une petite ville très rugby comme Castres où tout le monde se connaît. Je trouve ça beaucoup mieux que les grandes villes », répond le principal intéressé. Et surtout un environnement que le jeune homme de 25 ans connaît bien. « Le fait que Pierre-Henry (Broncan) soit revenu me chercher, qu'il y ait « Darr (David Darricarrère), etc. ça s'est fait naturellement. J'étais en manque de temps de jeu. J'avais 25 ans, il fallait que je joue. Mentalement, c'était un peu dur de ne pas jouer. On a parlé avec Xavier et les dirigeants, et ils m'ont laissé l'opportunité de rejoindre Brive. »

Et au-delà du staff, le vestiaire briviste ne lui est pas totalement inconnu. « Je retrouve quelques anciens Columériens (Coletta, Galthié, Ricard, Pimienta, N.D.L.R.) donc l'intégration au sein du groupe s'est faite très facilement. Ça a pesé dans mon choix : je savais que je ne serais pas seul. » Le numéro 8 a également retrouvé de plus anciennes connaissances : Erwan Dridi et Sasha Gué. Les trois hommes ont participé ensemble au tournoi de rugby à 7 lors des Jeux Olympiques de la Jeunesse en 2018 en Argentine, avec une médaille d'argent à la clé. « C'est drôle d'être là ensemble parce que nous



n'étonne pas beaucoup à les faire ceux-là », rigole-t-il aujourd'hui.

CONNAÎTRE UNE MONTÉE EN TOP 14 AVEC BRIVE... COMME SON PÈRE
Et si Yann Peysson ne sera pas dépayssé en Corrèze, son nom pourrait raviver de lointains souvenirs aux plus anciens supporters brivistes. En effet, son père Stéphane, également troisième ligne, a porté les couleurs noires et blanches entre 2001 et 2003, connaissant une accession à la première division avec le CAB. De quoi donner des idées à son fils. « Jouer des phases finales, c'est incroyable. Si on peut y être et réussir à faire remonter le club, ce serait avec plaisir », confie le jeune homme bercé très tôt par le rugby. « Mes parents voulaient que j'essaie plusieurs sports. Mais à 5 ans, j'ai tout de suite choisi de suivre les traces de mon père. Eux ne voulaient pas que je fasse du rugby, mais j'y suis allé, avec mon grand-père qui s'occupait de l'école de rugby de Colomiers. Dans la banlieue toulousaine, il y passera dix-huit ans de sa vie. « On a gardé pendant longtemps le même noyau de copains. Une fois que tu passes les étapes une par une, tu n'as plus envie de t'arrêter. L'opportunité de vivre de sa passion est incroyable. » Une passion qui l'a mené de Colomiers à Castres, et jusqu'à l'équipe de France avec laquelle il est parti en tournée en Amérique du Sud à l'été 2024... avant de poser ses valises à Brive pour écrire un nouveau chapitre. R. L.

le XV probable

15	BOSCH				
14	CROS				
13	SHVELIDZE				
12	TAPUIAI				
11	DRIDI				
10	OLDING				
9	COONEY				
7	LAWES				
8	PEYSSON OU VENTER				
6	MARAI				
5	USARRAGA				
4	RICARD				
3	VAN DER MERWE				
2	DA SILVA				
1	CHAUVAC				

l'effectif

en surligné, les arrivées

NOM, prénom	Poste	Né le	Taille - Poids	Club préc.	Int.
BOSCH Curwin	Arrrière	25/06/1997	1,80 m - 85 kg	Brive	Afs
KRONE Nic	Arrrière	22/03/2003	1,86 m - 98 kg	Brive	
TISSERON Julien	Arrrière	12/08/1995	1,83 m - 86 kg	Montpellier	
CROS Geoffrey	Ailier	08/03/1998	1,85 m - 83 kg	Grenoble	
DRIDI Erwan	Ailier	04/07/2000	1,87 m - 92 kg	Brive	
LEFRANC Benjamin	Ailier	26/12/2003	1,86 m - 105 kg	Brive	
FABIEN Kevin	Ailier	01/10/2002	1,87 m - 101 kg	Brive	
TUUVUAKA Asaeli	Ailier	22/12/1995	1,76 m - 103 kg	Brive	
ZENON Thomas	Ailier	04/03/1999	1,95 m - 98 kg	Brive	
BAINVALU Etonia	Centre	13/02/2001	1,92 m - 110 kg	Provence R.	
BIASOTTO Maxence	Centre	08/07/2004	1,82 m - 86 kg	Brive	
PIMENTA Paul	Centre	12/09/1995	1,82 m - 90 kg	Brive	
SHVELIDZE Georges	Centre	26/10/2003	1,83 m - 98 kg	Brive	Géo
TAPUIAI Ben	Centre	19/01/1989	1,80 m - 110 kg	Bordeaux-B.	Aus
KELETAONA Luka	Ouvreur	25/01/2006	1,84 m - 82 kg	Brive	
OLDING Stuart	Ouvreur	11/03/1993	1,80 m - 88 kg	Brive	Irl
SHILLCOCK Jamie	Ouvreur	01/08/1997	1,83 m - 89 kg	Leicester	
COONEY John	1/2 mèlée	01/05/1990	1,78 m - 87 kg	Ulster	Irl
GALTHIE Mathis	1/2 mèlée	18/11/2001	1,78 m - 80 kg	Colomiers	
SIDOBRE Maxime	1/2 mèlée	25/10/1998	1,76 m -		